

Mercredi 17 avril 2013
Communiqué de presse

Jean-Christophe Cambadélis, Secrétaire national à l'Europe et à l'international

Venezuela

La courte victoire du candidat officiel, Nicolas Maduro, aux élections présidentielles du 14 avril 2013 a enfiévré les esprits. Les résultats ont été violemment contestés par les partisans du candidat battu, Henrique Capriles. Sept électeurs ayant soutenu Nicolas Maduro ont été tués au cours d'affrontements.

Le Parti socialiste condamne les violences qui n'ont pas leur place dans une démocratie. Il appelle l'opposition à user de moyens légaux pour faire valoir ses arguments et à refuser tout recours à la violence. Il attend des autorités les gestes de dialogue institutionnel de nature à calmer les contestations.